

El Nou Fest reúne a unas 3.000 personas en Petrer

04/10/2016



Cerca de 3.000 personas disfrutaron durante el pasado fin de semana de una nueva edición del Nou fest de Petrer, un **festival protagonizado por artistas locales**. Sobre el escenario del parque 9 de Octubre pasaron 13 agrupaciones locales de todos los estilos musicales, desde rap hasta metal. La técnica de Juventud, Marián Villaescusa ha realizado una **valoración positiva de este concierto** y ha destacado que "año a año esta actividad se consolida, es una tradición que comenzó hace 15 años y esperemos que dure muchos más pues es

una actividad que los grupos locales esperan con ganas, donde pueden lucirse ante un gran número de público".

Este año participaron 13 artistas y grupos de la localidad: DJ Shyn & Fado, Wane, Entreritmos, Badday, Raggae Sound Fm, Al-cro, Yeahmen Reggae, Hell Dog Rockers, Lume, Jalando Jalé, Awake Eternity, David & La Sinfin Band y Lo que surja, esta última agrupación se puede observar en la imagen.